

Saint-Hilaire-du-Rosier

Le goût du luxe de Vincent Bottesi

Vincent Bottesi est un talentueux créateur de chaussures, fortement attaché à ses racines hilairoises et à Romans capitale de la chaussure.



Vincent Bottesi présente une chaussure de sa nouvelle collection.

Ce jeune "artisan-artiste" a vu sa notoriété grandir l'an passé, avec notamment une présence remarquée au Festival de Cannes où il a chaussé plusieurs stars.

Les médias qui font la mode, l'Officiel, Vanity Fair, Elle, Vogue n'hésitent pas à parler des créations «Vincent Bottesi».

Le créateur est aussi un chef d'entreprise qui sent que la demande, allant en croissant, va nécessiter des équipements plus importants.

Il a donc décidé de quitter son atelier Pôle Cuir à Romans, pour s'installer dans une ancienne usine du groupe Royer, qui produisait des chaussures Charles Jourdan et Kélian, à Bourg-de-Péage.

Cette structure de 1200 mètres carrés, équipée de machines performantes, a la capacité de produire 30000 paires de chaussures par an.

Clients allemands

L'outil est actuellement surdimensionné mais Vincent ambitionne de confectionner davantage de chaussures portant sa marque, et des chaussures conçues par d'autres créateurs voulant produire des séries.

Son rêve est de concrétiser des pourparlers avec la marque Kélian qui lui demande de fabriquer des chaussures portant l'illustre griffe.

Les discussions sont bien engagées et pourraient déboucher cette année.

En fin d'année dernière, il se félicitait d'une embellie commerciale avec de nombreuses commandes de clients allemands, notamment via Internet.